DECISIONES RELEVANTES DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN, SERIE, NÚM. 40. EXPROPIACIÓN. AMPLITUD DEL CONCEPTO DE UTILIDAD PÚBLICA Y LIMITACIONES A LA PROPIEDAD PRIVADA



Síntesis de la acción de inconstitucionalidad 18/2004, que permitió al más Alto Tribunal del país analizar en el artículo 27 de la Constitución Federal, respecto del derecho de propiedad, el concepto de "utilidad pública" y el de "beneficio de la colectividad". La obra incluye un estudio sobre el derecho expropiatorio mexicano y el usual comentario de un investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, en esta ocasión de Daniel A. Barceló Rojas.

Autor: PJF / SCJN / IIJUNAM



120 pp. Año: 2009 \$ 25.00